

La lupa



● POR ADRIANA OLIVEROS
aoliveros@aragon-elperiodico.com

Fiesta con historia a medida del novio

FOTOS: FRANCISCO RAMOS

La suya es una empresa zaragozana con una gran historia a sus espaldas. 100 años, nada más y nada menos. Quizás, por eso, Protocolo quiso celebrar su centenario entregando el premio de su primer certamen literario... Y, en una fiesta, claro está, que tuvo escenario con solera (el patio del Museo Provincial). **Mariano García Forcada** y **Ruth García Broto**, nieto y bisnieta de aquel primer emprendedor de la saga, **Mariano García Perales**, encabezaron el acto. Y lo hicieron rodeados de invitados como el director general de Cultura **Ramón Miranda**, los empresarios **Julián Montal** y **Luis Romero**... O la catedrática **Pilar Abós**, que leyó los 102 relatos llegados de todo el mundo para participar en este generoso concurso (6.000 euros, nada menos). Un certamen de lujo, con jurado de lujo, parte del cual asistió a la fiesta. Ahí estaban el guionista **Javier Ozón**, **César Suárez**, de Telva, **Francisco Ferrer**... Y el diseñador **Hannibal Laguna**, al que le encantó esto de volver a unir moda y literatura. Más aún con un relato, como este, que debía estar dedicado a *El traje del novio* (como Protocolo)... Aunque el traje estuviera «embuzado» como el de **José Luis Najenson**. Y es que el escritor argentino, catedrático, doctor por Cambridge, multipremiado... Él se llevó el primer premio y vino a recogerlo desde Tel Aviv. Fue el broche para una noche histórica... Contada en 45 líneas. Fin. ≡



►► Escenas► 1► Ozón, Ferrer, R. García, Najenson, M. García, Laguna y Suárez. 2► Amor Broto, mujer de M. García, Pilar Abós y la pintora Pilona Vicente. 3► R. García, S. Contamina, J. Gómez, F. Loscertales, S. Navalpotro, Á. Pérez y A. Marín, de Protocolo. 4► J. Montal y su mujer, María Jesús Bel.

La Economía también es, desde ayer, disciplina olímpica

La Economía ya es una disciplina olímpica. Y es que esta ciencia acaba de estrenar su propia *olimpiada* en Aragón, cuyos premios se entregaron ayer en la Facultad de Económicas y Empresariales de Zaragoza. **Laura Nieves Toledo**, del IES Pedro de Luna, resultó ganadora de esta curiosa competición. El resto del podio se com-

pletó con **Raúl Barreña Artajona**, del colegio Escuelas Pías, y **Juan Guerrero Blanco**, del IES Pablo Gargallo. **Isabel García Rodrigo**, **María Pilar Martín Berges**, **Marta Arguedas Román**, **Sofía Barcelona Pinós**, **Alejandro García Esteban**, **María Hernando Pastor** y **Miguel Tortajada** también fueron distinguidos en el concurso. ≡



►► Los ganadores, juntos, tras la entrega de premios.

Cumpleaños y aniversarios

Para aparecer en la sección de cumpleaños deberá enviar una fotografía por (correo ordinario o e-mail) con la edad de quien cumple años y el número de teléfono y los datos de quien realiza la felicitación a la sede de EL PERIÓDICO DE ARAGÓN.

Hoy cumplen años:

David Bisbal
30 años. Cantante nacido en Almería. Tras su éxito en Operación Triunfo, lanzó *Corazón latino*, que le valió el Grammy al mejor artista revelación latino. Ha vendido más de 4 millones de discos.

Irene Urdangarín de Borbón
4 años. Primera hija de los duques de Palma.

David Hare
62 años. Dramaturgo inglés.

Stefania Sandrelli
63 años. Actriz italiana.

Lluís Pasqual
58 años. Director y fundador del Teatre Lliure.

Susan Lynch
38 años. Actriz británica.

Brian McKnight
40 años. Cantante y compositor estadounidense.

Los nombres de hoy

La Cátedra Banco Santander Universidad de Zaragoza, dirigida por el profesor **José Luis Alejandro**, ha anunciado los ganadores de la primera edición de su premio para la introducción de las nuevas tecnologías en la formación universitaria. *Innovaciones en metodología docente y herramientas TIC para conseguir un aprendizaje significativo mediante evaluación continua* ha sido el proyecto ganador. Trabajo presentado por un grupo coordinado por **José Antonio Turégano**, profesor del departamento de Ingeniería Mecánica del Centro Politécnico Superior). El resto de los docentes implicados en el proyecto son **Carmen Velasco**, **Tomás Gómez** y **Amaya Martínez**. Además, se han concedido dos accesit. Uno ha sido para los profesores **Ignacio de Blas**, **Olivia Gironés** e **Imanol Ruiz** y **Chelo Ferreira González** por un trabajo sobre el desarrollo de una plataforma docente y su aplicación para la gestión del aprendizaje en Epidemiología Veterinaria. El otro ha sido para un proyecto de uso del blog en docencia, obra de **Ricardo López Ruiz**, de la Facultad de Ciencias.